



RINGKASAN

IKBAL FIQRI. Pembuatan Modul Admin Aplikasi Marketing Kit Berbasis Web di RRI Bogor (*Making of the Admin Module for Web-Based Marketing Kit at RRI Bogor*). Dibimbing oleh Dr. Inna Novianty, S.Si., M.Si.

Radio Republik Indonesia Kota Bogor (RRI Bogor) yang bergerak dalam bidang media komunikasi massa dengar, yang menyalurkan gagasan dan informasi dalam bentuk suara secara umum dan terbuka, berupa program yang teratur dan berkesinambungan yang sudah sangat lama berdiri di Kota Bogor.

RRI Bogor Memiliki struktur organisasi dan mempunyai berbagai divisi dalam mengembangkan kerja RRI Bogor. Salah satu divisinya yaitu Lembaga Pengembangan Usaha (LPU) yang beroperasi sebagai pengembang program usaha milik RRI Bogor seperti contoh mengorganisir pesanan iklan dan pendaftaran kegiatan-kegiatan RRI Bogor. Saat ini, pemasaran program-program usaha RRI Bogor ini masih dalam bentuk media cetak yang membuat populasi penyebaran program-program ini tidak menyeluruh kepada target RRI Bogor. Maka dari itu dibuatlah sebuah aplikasi *Marketing Kit* untuk memasarkan program ini secara modern dan dapat menjangkau target.

Aplikasi *Marketing Kit* ini memerlukan sebuah modul admin untuk mengelola bahan dan data aplikasi. Pengelolaan yang dimaksud seperti mengelola berbagai program yang akan ditampilkan pada aplikasi, mengelola pesanan iklan yang masuk kedalam aplikasi, mengelola pendaftar kegiatan yang masuk kedalam aplikasi, dan mengelola konfigurasi umum dari aplikasi *Marketing Kit*.

Metode yang digunakan dalam pembuatan modul admin aplikasi *Marketing Kit* ini adalah metode *prototype*. Metode ini terdiri dari beberapa tahap yaitu Komunikasi, Perancangan Cepat, Pemodelan Perancangan Cepat, Pembangunan, dan penyerahan & umpan balik. Aplikasi ini dibangun dengan *framework* CodeIgniter, Bahasa pemrograman PHP, serta *database* MySQL.

Fitur yang dibuat untuk modul admin aplikasi *Marketing Kit* ini adalah, *Login*, pengelolaan Program & Kegiatan, pengelolaan galeri, pengelolaan video, pengelolaan pesan iklan, pengelolaan bintang radio, pengelolaan pekan tilawatil quran, pengelolaan tarif siaran, pengelolaan data pendengar, pengelolaan data pengguna, pengelolaan *client*, dan pengelolaan konfigurasi umum website. Admin juga dapat mengunduh segala data ke dalam bentuk PDF maupun *excel* sebagai arsip data. Fitur-fitur ini dibuat untuk memudahkan pegawai LPU RRI Bogor sebagai admin dalam mengatur aplikasi *Marketing Kit* dan verifikasi pesanan iklan maupun pendaftar kegiatan.

Kata kunci: Aplikasi, admin, *Marketing Kit*, metode *prototyping*, web, mengelola.